今9月 たんぽぽだより

2023.09.01

日中は暑い日が続いていますが、夕方になるとトンボが飛んでいるのを見かけるようになりました。夏場 どろんこや感触遊びをたくさんして、こんがり焼けているお友だちもいました。さて9月に入ると、た1の お友だち、た3のお友だちは10月のお部屋のお引越しに向けて交流が始まります。今も少しずつた1のお友だちはふたばで、た3のお友だちはつぼみであそぶことをしています。た1のお友だちは9月半ばから食事、お昼寝、おやつまで交流をしていきます。詳しい交流の日程はお部屋に掲示させていただきますのでよろしくお願いします。



ヨイショ!ヨイショ!たのしいよ~

牛乳パックのご協力ありがとうございました。持ってきていただいた牛乳パックでトラック形の積み木が出来上がりました。この積み木を使って遊んでいます。中腰になってヨイショ、ヨイショと押すお友だちや、中腰ではバランスが取りづらいお友だちは膝をついて押したりと子どもたちによって様々です。

また押すだけでなく、並べてその上を歩いたり、上に立ったり、お友だちを誘って並んで座ったりと色々なあそび方を楽しんでいます。

今後もこの牛乳パックの積み木を使ってたくさん遊 んで体を動かして楽しみたいと思っています。











おじいちゃん・おばあちゃんへ~いつもありがとう~

9月18日は敬老の日です。大好きなおじいちゃんおばあちゃんにプレゼントでいつもありがと うカードを作っています。表の面は絵の具を油引きを使ってポンポンして、花束を作りました。うら の面はお花のシール貼りをしたいと思っています。

9月14日(木)に持ち帰る予定をしていますので、おじいちゃんおばあちゃんに渡していただけたらと思います。

いっと

たんぽぽぐみ個人面談のお知らせ

10月2日(月)から20日(金)までたんぽぽぐみの面談を予定しています。9月4日(月)にポッポフロアーに面談表を貼りだしますので、1期面談をされていない方はご希望の時間に記入をお願いします。1期面談された方も希望があれば入れていただいてもいいです。

※1期されていない方、優先で記入いただくことをご了承ください。